



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCATIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : L'Exposition provinciale. — Département des fruits à l'Exposition provinciale de Québec. — Entre Chinois et Japonais. — Notre fromage. — Au Lac Saint-Jean.

Causerie agricole : Les travaux de culture.

Sujets divers : Comment économiser les plantes fourragères. — Plantes qui empêchent le développement des mauvaises herbes. — Culture des plantes suivant la qualité du sol. — Comment les plantes se comportent avec le sol. — Quand les labours profonds doivent être faits.

Choses et autres : La chaux utilisée par les sols argileux. — Amélioration agricole. — Effet du plâtre sur le trèfle. — Culture mélangée. — Les rayons de miel dans les ruches. — Le chardon russe.

Recette : Vinaigre au miel.

REVUE DE LA SEMAINE

L'Exposition provinciale de produits agricoles et industriel à Québec. — Dans le but d'intéresser davantage tous les cultivateurs de la province de Québec à prendre part à cette exposition, on suggère d'établir, sur le terrain même, des expositions particulières ou concours régional pour les produits de

l'agriculture. Le Lac Saint-Jean, aux instances du député provincial de cette région qui est à la tête de ce mouvement, pourrait aussi trouver des imitateurs dans plusieurs autres parties de la province qui y gagneraient à être mieux connue; au point de vue des avantages qu'elles pourraient offrir à la colonisation, tout aussi bien que pour la vente des produits agricoles sur les marchés étrangers, provenant soit de la culture, soit des industries agricoles.

Ces expositions particulières ne devraient pas pour tout cela priver les exposants de concourir en même temps dans l'ensemble des mêmes produits installés dans toutes les divisions particulières établies sur le terrain de l'Exposition. Cet arrangement donnerait lieu à un surcroît de travail, mais comme la partie agricole doit nécessairement prévaloir en intérêts à ces expositions, ce surcroît d'organisation compenserait le trouble qu'on se serait donné pour l'établir, par l'immense avantage qu'il procurerait aux exposants des campagnes qui devraient occuper un vaste espace pour l'exhibition des produits agricoles d'ordinaire trop restreints, et surtout pour les produits du jardinage, de l'horticulture et de la culture des fruits, où l'attention des visiteurs se porte tout particulièrement.